

LEGISLATIVO



## Sandra Cuevas acusa a Monreal de traición: "Negoció mi cabeza con la oposición y con Sheinbaum"



La exalcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, afirmó este martes que el morenista Ricardo Monreal la traicionó políticamente.

Durante una conferencia en la que presentó su movimiento opositor, la política afirmó que ese capítulo de su vida le afectó.

"La traición de quien era mi jefe político, de quien era la persona con la que estaba yo trabajando, con la que hice equipo, y que al final terminó negociando mi cabeza con la oposición, con Claudia Sheinbaum Pardo", dijo.

La exfuncionaria capitalina señaló que estimaba a Ricardo Monreal, pero "lo que yo recibí de él fue presión, que me vendiera, que me robara, que me violentara, que amenazara a mi familia y a mí".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



29-01-25

LEGISLATIVO



Aunque dijo que le tiene respeto, Sandra Cuevas afirmó que no pretende volver acercarse a Monreal, actual coordinador Morena en la Cámara de Diputados.

"Yo lo único que tengo para él es que Dios lo bendiga, su pago yo lo tendrá en el trayecto de su vida (...) el trabajo que teníamos el doctor Ricardo Monreal y Sandra Cuevas era que la oposición brillara, era que a la oposición le fuera bien" añadió.

La exalcaldesa también invitó en su encuentro a que la oposición se sume a su movimiento: "Organización política por la familia y la seguridad".

"Es el momento opositores de hacerle frente a Morena. Que no nos pase lo que ocurrió en el 2024, necesitamos formar una sola oposición", dijo a los asistentes.

https://latinus.us/mexico/2025/1/28/sandra-cuevas-acusa-monreal-de-traicion-negocio-mi-cabeza-con-la-oposicion-con-sheinbaum-133687.html